

2. Elternbrief im Schuljahr 2022/23

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,

kurz vor den von uns allen ersehnten Ferientagen möchte ich mich bei Ihnen und Euch allen noch einmal zu Wort melden. Auch mehr als ein Jahr nach der Flutkatastrophe sind wir noch nicht im normalen Schulalltag angekommen. Ohne Ganztagesbereich und Sporthalle ist vieles von Kompromissen abhängig und zum Teil mit großen Anstrengungen verbunden. Die Corona-Pandemie ist in den meisten Köpfen längst zur Endemie und zu einem Teil des Alltags geworden. Dafür sind es jetzt viele andere Erkrankungen, die aufgrund der strengen Schutzmaßnahmen in der Pandemiezeit unserer Immunabwehr entzogen waren und für hohe Fehlzeiten bei Schülern, Lehrern und dem Sekretariat sorgen.

Aber es gibt auch Lichtblicke. Seit etwas mehr als einer Woche steht unser neuer vollausgestatteter „Foodtruck“ wie eine große, rote, leicht eckige Christbaumkugel auf dem Hof. Finanziert wurde er durch die aus Spendengeldern finanzierten Hilfsorganisation *arche noVa* aus Dresden. Momentan bekommt der Wagen Strom- und Wasseranschlüsse und wird im Januar zunächst als Kiosk im Vormittag starten. In der Sporthalle wird auch bereits gearbeitet und der Bauzeitenplan wird bis jetzt eingehalten. Für Ende Februar 2023 ist auch der Einbau der Fensterfronten im Ganztagesbereich geplant. Vieles haben wir durch- und ausgehalten und, das ist für mich das Wichtigste in diesem Jahr, in vielen Situationen auch zusammengehalten. Für Ihr und Euer Vertrauen, die Kooperationsbereitschaft und Mithilfe in solchen Situationen bin ich sehr dankbar.

Ich möchte an dieser Stelle schon auf zwei Veranstaltungen im nächsten Kalenderjahr hinweisen. Unser **Elternsprechtag findet am Freitag, dem 03.02.2023** statt. Am **Donnerstag, dem 16.02.2023**, findet ein **Ausgleichstag für unser Schulfest (Präsentationstag Projekttag) am 15.04.2023** statt.

Ich wünsche allen besinnliche, aber auch frohe und erholsame Weihnachtstage. Für das neue Jahr Gesundheit, Kraft und von Herzen alles Gute.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Dr. Jens Braner

